

2014年7月4日
mailニュース
No.13・通巻314
おきプロNEXT特集

自治労連 都庁職

自治労連都庁職員
労働組合
発行人 高柳 京子
TEL 03-5381-0250

おきプロNEXT 1,533人の参加で大成功！ 「沖縄の歴史と戦争」「人との 交流の大切さ」を学んだ3日間 ～都庁から34人が参加～

2014年6月13日
から15日の2泊3日で
沖縄県で開催された自治
労連25周年記念「おき
プロNEXT」は、全国15
00名、47都道府県の
青年が集い成功しました。

東京からは目標の15
0名を超える153名が
参加、都庁からは、8つ
の支部・局から34名が
参加しました。

第一日目は、13日の
朝8:30に羽田を飛び
立ち、11:30那覇空港に到着、昼食後、マヤーガマ体験、嘉手納基地を巡り、リザンシーパークホテル谷茶で、全国開会セレモニーが行われました。各都道府県のパフォーマンスでは、ジュリアナ東京をイメージして、扇子を片手に壇上に上がり盛り上りました。





の交流集会もありました。

3日目は、東京独自の企画として、4つのちゅら海コース、首里城コース、平和記念館コース基地、フリーに分かれて最終日の企画を終えました。

全国の仲間との交流、ガマの体験、基地問題の学習など、見て感じた貴重な体験を胸に、夕方、那覇空港から帰路につきました。

これから、参加者で報告書を作成して、職場に返す予定です。

2日目は、基地問題、歴史学習、食体験、自然体験などの8つの選べるコースに分かれて、全国の仲間と交流学習を行いました。夕方には、沖縄コンベンションセンターで、名護市長の記念講演、「ザ、ニュースペーパー」のコントなどの企画を交えた全国としての閉会企画が開催されました。閉会集会後は、東京参加者

